

DIRECTIONS FOR USE: For use as a seed treatment.

APPLICATION INSTRUCTIONS:

PMZ Dry can be mixed with most fungicides and pesticides. Mix powder well enough to ensure even coverage on seed.

As a planter box treatment: Apply to seed in the planter box, the seed bag, or in a mixing pail.

As a seed finisher: Apply in a manner that allows the treatment to cover all seed surfaces.

Suggested application points include at the finished slurry treatment transition, conveyor transitions, or any other seed flow points where seed will be mixed prior to deposit into the final seed storage container. Rates may need to be adjusted depending on the seed treatment operation.

MODE D'EMPLOI: Pour utilisation comme traitement de semences.

INSTRUCTIONS D'APPLICATION:

PMZ Dry peut être mélangé à la plupart des fongicides et des pesticides. Mélangez bien la poudre pour assurer une couverture uniforme des semences.

Traitement en jardinière: appliquer sur les semences dans la jardinière, le sac à graines ou dans un seau à mélange.

En tant que finisseur de semences: Appliquer de manière à ce que le traitement couvre toutes les surfaces des semences. Les points d'application suggérés incluent la transition de traitement de la pâte finie, les transitions du convoyeur ou tout autre point de flux de semences où les semences seront mélangées avant d'être déposées dans le conteneur de stockage de semences final. Les taux devront peut-être être ajustés en fonction de l'opération de traitement des semences.

CROPS / CULTURES	APPLICATION RATES/ TARIFS D'APPLICATION 1 scoop = 0.085 kg (3 oz) 1 cuillère = 0,085 kg (3 oz)
Corn, soybeans, peas, chickpeas, lentils, peanuts, alfalfa and other legumes; wheat, canola, and other small grains; cotton and sunflowers	0,375 kg per 100 kg of seed or 2 scoops per 45.5 kg of seed
Maïs, soja, pois, pois chiches, lentilles, cacahuètes, luzerne et autres légumineuses; blé, canola et autres petits grains; coton et tournesols	0,375 kg par 100 kg de semences ou 2 cuillères par 45,5 kg de semences

To learn more, visit rocketseedsnutrition.com
Pour en savoir plus, visitez rocketseedsnutrition.com

Net Wt / Poids Net
15.9 kg (35 lb)

Package treats 186 units of seed
Le paquet traite 186 unités de semence

ROCKET SEEDS

PMZ DRY 2-12-0

NUTRITIONAL SEED COATING AND FLOW AGENT

- Talc and graphite replacement
- Expedites drying on seed
- Patent-pending formulation

ENROBAGE NUTRITIONNEL ET AGENT D'ÉCOULEMENT

- Remplacement du talc et du graphite
- Accélère le séchage sur les grains
- Formulation en instance de brevet

GUARANTEED ANALYSIS / ANALYSE GARANTIE

Total Nitrogen (N) / Azote total (N)	2%
2.0% Ammoniacal Nitrogen (N)/ Azote ammoniacal (N)	
Available Phosphate (P ₂ O ₅) / Phosphate disponible (P ₂ O ₅)	12%
Manganese (Mn) / Manganèse (Mn)	2%
2.0% Water-soluble Manganese (Mn) / Manganèse soluble dans l'eau (Mn)	
Zinc (Zn) / Zinc (Zn)	9%

Caution: This fertilizer contains manganese and zinc, and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused. / **Avertissement:** Cet engrais contient du manganèse et du zinc et ne doit être utilisé que de la manière recommandée. Cela peut s'avérer dangereux en cas de mauvaise utilisation.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

DANGER



This product is a "Hazardous Chemical" as defined by OSHA Hazard Communication Standard, 29 CFR 1910.1200. May form combustible dust concentrations in air. Causes serious eye damage. May cause damage to brain through prolonged or repeated exposure by inhalation.

Prevention - Do not breathe dust. Wear eye protection.

Response - Get medical attention if you feel unwell. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER or doctor.

Disposal - Dispose of contents and container in accordance with local and national regulations.

Warranty Disclaimer: Seller warrants only that this product (i) conforms to the chemical disposition set forth above and (ii) is reasonably suited for the labeled use when all precautions and directions for use stated herein are strictly followed. This limited warranty does not extend to, and buyer assumes all risks of, using this product contrary to label instructions, under abnormal conditions or other conditions not reasonably foreseeable to Seller. Seller makes no warranty of merchantability or fitness for a particular purpose or any other express or implied warranties or claims to buyer except as expressly set forth herein. Seller shall not be liable for special, indirect, incidental, or consequential damages.

TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS

DANGER



Ce produit est un «produit chimique dangereux» tel que défini par la norme de communication des dangers OSHA, 29 CFR 1910.1200. Peut former des concentrations de poussières combustibles dans l'air. Provoque des lésions oculaires graves. Peut causer des dommages au cerveau à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée par inhalation.

La prévention - Ne pas respirer la poussière. Portez des lunettes de protection.

Réponse - Consulter un médecin si vous ne vous sentez pas bien. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Retirer les lentilles cornéennes, si présentes et facile à faire. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin.

Disposition - Éliminer le contenu et le récipient conformément à la réglementation locale et nationale. Éliminer le contenu/récipient conformément à la réglementation locale/ régionale/ nationale/ internationale.

Exclusion de garantie: Le vendeur garantit uniquement que ce produit (i) est conforme à l'utilisation des produits chimiques indiquée ci-dessus et (ii) est raisonnablement qualifié pour l'utilisation recommandée sur l'étiquette lorsque les mesures de précaution et directives pour l'utilisation mentionnées ici sont suivies rigoureusement. Cette garantie limitée ne s'applique pas, et l'acheteur assume tous les risques, si ce produit est utilisé contrairement aux instructions de l'étiquette, dans des conditions anormales ou dans d'autres conditions qui ne sont pas raisonnablement prévisibles par le vendeur. Le vendeur n'offre aucune garantie concernant la qualité marchande ou l'aptitude à une fin particulière, ni de garantie expresse ou implicite, ni de déclarations à l'acheteur, sauf les déclarations expressément stipulées dans le présent document. Le vendeur ne sera aucunement tenu responsable de dommages déterminés, indirects, accessoires ou consécutifs.

Product of USA / Produit des États-Unis

Imported for / Importé pour:

Compass Minerals Manitoba Inc.
6700 Century Ave Suite 202. Mississauga, ON L5N 6A4
1-800-551-8216 www.compassminerals.com

